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一
れ
に
つ
い
て
馬
場
市
長
に
申
し
入
れ
を
行
い
ま
し
た
。
国
の
一

一広
域
処
理
方
針
に
対
し
て
日
野
市
の
考
え
方
を
明
確
に
す
る
一

一
こ
と
や
、
市
民
の
合
意
な
し
に
進
め
な
い
こ
と
な
ど
を
求
め
一

た̈
も
の
で
す
。
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し
入
れ
は
以
下
の
と
お
り
で
す
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政
府
は
岩
手

・
宮
城
両
県
の
が
れ
き
の
約
２０
％
を
、
被
災
地

以
外
の
広
域
で
処
理
す
る
と
い
う
方
針
を
打
ち
出
し
て
い
ま
す
。

こ
れ
に
対
し
受
け
入
れ
に
慎
重
な
自
治
体
か
ら
、
①
放
射
性
廃

棄
物
は
、
基
本
的
に
拡
散
さ
せ
な
い
と
の
国
際
的
原
則
に
立
つ

べ
き
こ
と
。
②
放
射
性
廃
棄
物
の
処
理
基
準
が
１
０
０
ベ
ク
レ

ル
か
ら
震
災
後
に
８
０
０
０
ベ
ク
レ
ル
に
な
っ
て
い
る
が
大
丈

夫
か
③
被
災
地
で
の
焼
却
処
理
は
支
援
に
よ
り
全
量
が
れ
き
処

理
が
可
能
で
あ
り
、
輸
送
コ
ス
ト
が
か
か
ら
ず
雇
用
の
確
保
で

被
災
地
復
興
に
つ
な
が
る
…
な
ど
が
上
が
つ
て
い
ま
す
。

日
本
共
産
党
市
議
団
は
、
日
野
市
が
被
災
地
の
復
興
に
尽
力

す
る
こ
と
に
協
力
は
惜
し
み
ま
せ
ん
が
、
同
時
に
、
市
民
の
健

康
、
安
全
を
守
る
と
い
う
地
方
自
治
体
の
一
番
大
事
な
使
命
を

十
分
踏
ま
え
、
被
災
地
の
復
興
支
援
と
が
れ
き
の
処
理
問
題
に

関
す
る
独
自
の
対
応
を
す
べ
き
と
考
え
ま
す
。

ま
た
、
受
け
入
れ
の
判
断
は
、
周
辺
住
民
は
も
と
よ
り
広
く

市
民
の
理
解
と
合
意
が
大
前
提
と
考
え
て
い
ま
す
。

以
上
の
観
点
か
ら
市
長
に
お
か
れ
ま
し
て
は
、
以
下
の
対
応

を
と
ら
れ
る
こ
と
を
強
ぐ
要
望
し
ま
す
。

①
　
政
府
に
対
し
て
、
◆
被
災
地
に
お
け
る
が
れ
き
処
理
能
力

の
強
化
を
図
る
こ
と
、
◆
が
れ
き
処
理
に
関
す
る
基
準
を
見
直

し
そ
の
根
拠
を
明
確
に
す
る
こ
と
、
◆
十
分
な
財
政
措
置
を
と

る
こ
と
に
つ
い
て
、
責
任
を
も
つ
た
対
応
を
行
う
よ
う
要
望
す

る
こ
と
。

②
・
周
辺
住
民
へ
の
説
明
会
の
継
続
、
市
民
全
体
を
対
象
に
し

た
説
明
会
を
開
く
と
と
も
に
市
民
の
合
意
な
し
に
受
け
入
れ
を

進
め
な
い
こ
と
。　
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◇◇ミニ・ニュース◇◇

■平山 6丁目生コンエ場問題で住民説明会

日野市による住民説明会が 4月 5日 行われ、市の説明

でいまだに操業停止命令を出していないことが明らかに

な り、住民から厳 しい抗議の声があが りました。 「これ

以上違法操業を認めることはできない」などの追及に、

担当部長からは「もし6月 30日 以降に稼働 していた場

合は、強制的に止めに行 く」 とい う発言が行われました。

■区画整理懇談会開かれる

中野あきと市議を助言者 とする区画整理懇談会が、 4

月 28日 、東 。西平山地域および豊田地域それぞれで開

催 されました。区画整理の基本や、出席者の疑問などを

出し合つて話 し合いました。また、あま りに進まない区

画整理に、今後の生活の見通 しがたたないなどの意見が

出されました。

市民の森ふれあいホール

競技フロアが見えない!どうして?

ふれあいホール 2階には、必要な時だけ使えるよう、

引き出し式 (収納式)のベンチタイプ観覧席が設置 され

ています。 しかしこの観覧席、下から上までどこに座っ

ても 1階体育館のフロア手前側が見えず、試合観戦が

出来ません。観覧席から手す りまでの距離があ り、手

す りが高いためです。新年度予算で、新たな可動式観

覧席のために 1940万 円が計上されています。

また多摩国体では、ふれあいホールでボクシングと

空手が行われますが、ボクシングリングを購入する予

算が 500万 円計上されています (東京都補助金で購

入)。 「今後のボクシングの試合数を考え、 リング購

入でなくレンタルや業者委

託の方が良いのでは。無駄

遣いでは ?」 の声が上がっ

ています。
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手前側が見えない観覧席

《2012年 6月 無料法律相談》

市役所6階 共産党控室_午後1時～3時

6月  14日 (木 )

※予約が必要ですので、お申し込み下さい。

繹裏石お層覇II茎凛薦
‐
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: 日本共産党はこう考えます

「応能負担」 とい う大原則があるのに、

いるのが日本の税制です。

財源確保でまずやるべきは、大型開発や軍事費などの

ムダ遣いの一掃です (3.5兆 円)。 同時に、富裕層、大

企業優遇の不公平税制を見直すことです。そして新た

に「富裕税」「為替投機税」「環境税」を導入します

(8～ 11兆 円)。

世界の動向を見てもオバマ大統領の「富裕層への増

税」など、貧困と格差の解消に向けて富裕層への課税

を強化する方向が強まっています。ところが日本では

年間所得が 1億円を超えると実際の税負担は軽くなり、

社長さんの税率の方が社員より低いことにもなるので

す。力に応じてみんなで社会を支えるためにも、こんな

ご肩墓
・
」a

【その2】 ボ ロボロに された社会保 障

たて直 しの財源 を ど うす る

医療も介護も年金もボロボロになった社会保障。少

なくとも医療費の窓口負担は子どもは無料、現役世代
は 2割に、高齢者は 1割に抑えること。年金が毎年減
らされるのを止め、特養ホームや保育所の待機者をゼ
ロにすることなどを急ぐ必要があります。政府や財界は、
「社会保障をよくしたければ消費税をあげろ」と言いまi l社会保障をよくしたければ消費税をあげろ」と言いま

:すが、富裕層や大企業への減税はちゃっかり温存 したま
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